



Werberingvorstand Rounald Schmidpeter und Gattin Sylvia beim Eröffnungswalzer.



Das riesengroße Tanzparkett war immer voll besetzt.

FOTOS NZ

Mit Stil und Charme

Stadtball des Werberings Töging ist ein Erlebnis

Töging – Innerhalb von wenigen Tagen waren die Karten für Tögings Stadtball im Vorverkauf schon ausgegangen. Die Damen und Herren jeden Alters glänzten durch stilvolle Garderobe und strahlende Stimmung.

Wiederum hatte der Töginger Werbering mit Vorstand Rounald Schmidpeter für ein interessantes Programm gesorgt. Kleiner Plausch beim Sektempfang und rote Rose für die Dame am Eingang waren schon immer lo-

ckernd. Die Spitzenshowband „Smile“ aus München ist in der Region nicht unbekannt und somit sicher auch ein Magnet. Das ortseigene Gesangstalent Laura D'Antano, dessen Auftritt angekündigt war, hat in der Innenstadt auch viele Freunde. Hinzu kam, dass der Kantinensaal vom Werbering wieder ausgezeichnet dekoriert worden war, was alles zu der wirklich ausgezeichneten Ballsaalstimmung beitrug. Und die hielt sprichwörtlich bis zum

Morgen an.

Der Vorstand des Werberings und Veranstalter des Stadtballes Rounald Schmidpeter eröffnete mit Gattin Sylvia mit einem Wiener Walzer das Ballgeschehen. Dann stürmte das Publikum das Parkett. Die Töginger Damen und Herren erwiesen sich dabei als besonders tanzfreudig und auch sehr tanzkundig. Ob die Zehnmann-Kapelle Walzer, Fox oder Cha-cha spielte, die Paare tanzten schwungvoll

und ideenreich. Auch bei Boogie und Twist amüsierten sich die Alten ebenso wie die Jungen. Und als die Sängerinnen der Band neue Schritte auf der Bühne und am Tanzboden vorführten, war die Lernbegeisterung groß.

Die Solistin des Abends, die 16-jährige Töginger Schülerin Laura, scharte durch ihren Auftritt das Publikum um die Bühne, und das feuerte sie zu höchsten Leistungen an.

www.innsalzach24.de



Das Töginger Gesangstalent Laura D'Antano bei ihrem Auftritt.



Die tanzfreudigen Töginger sind auch an neuen Schritten interessiert.



Für rund 6000 Euro hielt die Tombola Preise für die Besucher an diesem Abend bereit.

Diebstahl löst sich auf

Polling – In Wohlgefallen aufgelöst hat sich der vermeintliche Diebstahl eines Lkw-Sprinters. Am Freitag teilte ein Mann aus Rattenkirchen mit, dass der Daimler-Benz seines 39-jährigen Sohnes gestohlen worden sei. Der Wagen war nach Angaben der Polizei in der Zeit von Mittwoch bis Donnerstag in der Einfahrt des Wohnhauses des Sohnes in Polling abgestellt. Der 39-Jährige konnte den Diebstahl nicht bemerken, weil er sich zur Zeit auf Hochzeitsreise befindet.

Schon am nächsten Tag hat sich der Diebstahl aufgelöst. Wie der Vater des vermeintlichen Opfers der Polizei mitteilte, wurde der Lastwagen von einem Berechtigten abgeholt. Im Wagen sollte eine Rückfahrkamera verbaut werden.

ZWISCHEN ALZ UND MÖRN

Tüßling – Am Montag, 7. Februar, um 20 Uhr findet in der Bahnhofsgaststätte Heiligenstatt – Tüßling eine Mitgliederversammlung mit Neuwahl statt.

Gymnastik der Wirbelsäule

Haag – Die Volkshochschule Haag bietet ab Montag, 31. Januar, an acht Vormittagen von 9 bis 10 Uhr einen Grundkurs Wirbelsäulengymnastik für Anfänger und einen Grundkurs Wirbelsäulengymnastik für Senioren von 10.15 bis 11.15 an. Mit Physiotherapeutin Petra Hartmetz werden die Muskeln gelockert, gedehnt und gekräftigt. Entspannungstechniken runden jede Einheit ab. Anmeldung möglich unter Telefon 08072/8459.